



Hay que luchar por una sociedad más igualitaria, seré un incansable luchador de sus derechos: Ignacio Mier

Ante mujeres, legislador federal se compromete a ser un incansable luchador de los derechos de las mujeres.

Seré un luchador y defensor de las mujeres para eliminar las desigualdades y rechazó la inequidad que aún existe con ellas, así lo expresó el Coordinador de los Diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco.

<https://efekto10.com/hay-que-luchar-por-una-sociedad-mas-igualitaria-sere-un-incansable-luchador-de-sus-derechos-ignacio-mier/>